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Tras  colocarse  la  última 
viga  en  septiembre  de 
2019,  ahora  Vialidad  Pro
vincial,  procedió  a  rellenar 
con  concreto  la  carpeta 
asfáltica  del  puente  carre
tero ubicado sobre Ruta Nº 
3 a  la altura del Río Saladi
llo.
En esta ocasión se hizo el 
hormigonado  completo  de 
un tablero que tiene 56 me
tros  de  largo,  sustentados 
por  vigas  prefabricadas  de 
gran magnitud.
Seguidamente  se  insta
larán  las  losas  de  aproxi
mación,  las  barandas 
metálicas  de  contención  y 
se  colocarán  las  señales 
de  indicación  correspon
diente.

En Córdoba los estudiantes tendrán que aprobar los contenidos curriculares
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Llenaron con concreto el tablero del puente 
de Ruta 3 sobre el Río Saladillo
Tras  colocarse  la  última 

viga  en  septiembre  de 
2019,  ahora  Vialidad  Provin
cial,  procedió a  rellenar  con 
concreto  la  carpeta  asfálti
ca  del  puente  carretero  ubi
cado  sobre  Ruta  Nº  3  a  la 
altura del Río Saladillo.
En  esta  ocasión  se  hizo  el 
hormigonado  completo  de  un 
tablero  que  tiene  56  metros 
de  largo,  sustentados  por  vi
gas  prefabricadas  de  gran 
magnitud.
Seguidamente  se  instalarán 
las  losas de aproximación,  las 
barandas  metálicas  de  con
tención  y  se  colocarán  las 
señales  de  indicación  corres
pondiente.
La  obra  es  parte  del  plan  de 
repavimentación  integral de  la 
calzada  en  el  tramo  que  une 
Ruta  N°  8  en  cercanías  de 
Canals  y  Ruta  N°  11  en  W. 
Escalante.  Esta  obra  ya  tiene 
toda  la  carpeta  asfáltica  reali
zada  y  faltan  pocos  detalles 
para  llegar  a  su  fin.  Uno  de 

ellos es terminar con el citado 
puente.
Esta  arteria  se  ha  convertido 
en  los últimos  tiempos en una 
carretera  sumamente  transita
da producto de un mayor  inte
gración  económica  entre  los 
pueblos y de ser  la única  ruta 
que cruza de norte a sur  todo 
el Departamento Unión.
A  ello  se  suma  un  constante 
aumento  de  la  producción 

agrícola,  porcina  y  ganadera, 
que  demanda  un  constante 
movimiento  de  caminones  y 
maquinaria agrícola.
El antiguo puente que hoy si
gue  funcionando  ha  quedado 
obsoleto, no solo por el ancho 
que  tiene  sino  también  por  la 
apertura de paso de agua. La 
nueva  construcción  tiene  tres 
veces  las  dimensiones  del 
existente. 

JUSTINIANO POSSE: IMPLANTARON ÁRBOLES 
EN EL MARCO DEL PROGRAMA "FORESTATON"

◘ La Fundación Ecosud, presentó al Partido Justicialista de 
Justiniano Posse,  el  programa  “Forestaton”,  destinado  a  la 
plantación de árboles con especies nativas.
La  iniciativa  es  impulsada  por  distintas  Organizaciones  No 
Gubernamentales, Asociaciones Civiles, Fundaciones,  jóvenes y 
vecinos de toda la provincia.
En Justiniano Posse, se colocaron 38 árboles de especies tales 
como  algarrobos,  chañar,  espinillos,  aguaribay,  aromitos,  y 
caldén.  El  lugar  elegido  fue  el  Centro  de  Transportadores 
Rurales, ubicado en la avenida Intendente Paoloni y el sector que 
rodea  al  Centro  Vecinal  de  Barrio  Hipotecario  donde  se  está 
generando una urbanización privada.
La  idea  es  que  en  este  último  lugar  se  genere  a  futuro  una 
pequeña plaza.
El  titular  de  Ecosud,  Germán  Villaroél  señaló:  “Queremos 
agradecer a los dos centros vecinales de Barrio Hipotecario y de 
Transportistas Rurales por sumarse a la iniciativa”.

BELL VILLE
La entidad  sigue  forestando  en  el Programa  “Un árbol  para mi 
vereda”. En ese marco trabajaron en los últimos días con familias 
de calles, Intendente Materson, Irigoyen y Puerto Darwin 689 del 
loteo Tierras Emilio. Allí  se plantaron ejemplares en el  frente de 
sus viviendas.

INFORMACION 2 EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE SEPTIEMBRE 
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BELL VILLE

◘ La Cooperativa de Trabajo Sudeste Ltda. Continúa con la 
ejecución de la ampliación de la red cloacal para que toda la 
ciudad  cuente  con  este  vital  servicio  que  hace  al 
mejoramiento de la calidad de vida de toda la comunidad.
La  obra  se  cumple  en  base  a  lo  estilado  por  Ordenanza  N° 
2.325/2020  del  Concejo  Deliberante,  promulgada  por  el 
intendente Carlos Briner, según Decreto N° 5.180/2020.
El  cobro  de  la  obra  se  hace  mediante  la  aplicación  del  cargo 
tarifario  de  amortización  e  inversión  autorizada  por  Resolución 
N°  85/2029  del  Ente Regulador  de  Servicios  Públicos  (ERSeP), 
el que por mandato municipal tiene a su cargo el control de todo 
lo referente a agua potable y saneamiento cloacal.
Es  por  eso  que  el  ERSeP,  se  constituye  en  el  organismo  de 
control  técnico  sobre  estos  aspectos  fundamentales  para  la 
salud de los bellvillenses.
La  ejecución  de  los  trabajos  será  paulatina,  previendo  en  este 
2020 la extensión de la red en 20 cuadras, incluyéndose la tarea 
en el Plan Barrial de Recuperación Urbana y Vial.
Por  estos  días  se  trabaja  en  el  sector Sur  de  la  ciudad,  calles 
San  Martín,  Artemio  Arán,  Rivadavia  y  bulevar  Maipú,  entre 
otras.

BELL VILLE: AMPLÍAN LA RED CLOACAL CON 
EL OBJETIVO DE CUBRIR EL 100% DE LA CIUDAD

Un estudiante de ingeniería fabricó 
y donó 1.500 máscaras faciales
Desde  el  inicio  de  la 

pandemia  por  Covid
19,  Santiago  Miretti  tuvo  la 
inquietud  de  colaborar  con 
lo que estuviera a su alcan
ce. Así fue como comenzó a 
recorrer  la  ciudad  de  Bell 
Ville  para  recabar  informa
ción  sobre  cuáles  eran  las 
principales  necesidades  y 
llegó a la conclusión de que 
podía  hacer  un  gran  aporte 
si  lograba  contribuir  con  la 
entrega  de  máscaras  de 
protección  facial  para  el 
personal sanitario.
“Formó  parte  de  un  empren
dimiento de impresión 3D con 
el  que  fabricamos  cualquier 
tipo  de  pieza  de  plástico.  Se 
nos  ocurrió  que  podíamos 
ayudar  haciendo  estos  pro
tectores  que  luego  son  dona
dos  a  los  sectores  públicos  y 
privados”,  dijo  Miretti,  que  ya 
cumplió 28 años y estudia  In
geniería Mecánica.
Con  una  producción  de  50 
piezas  por  día,  para  poder 
sostener  el  proyecto  solidario 

se hizo fundamental gestionar 
recursos e insumos. La inicia
tiva  llegó a  la Agencia Córdo
ba  Joven,  en  el  marco  del 
programa  de  Sociocomunita
rios,  que  ofrece  financiamien
to  a  universitarios  para  que 
concreten  iniciativas  benefi
ciosas para la comunidad.
En  este  caso,  el  organismo 
entregó  a  Miretti  elementos 
como  filamentos, planchas de 
PET  y  elásticos  para  que 
pueda  seguir  desarrollando 
esta  acción  a  través  de  la 

cual  ya  se  donaron  unas 
1.500 máscaras.
“Este  tipo  de  iniciativas  per
miten  visualizar  que  los  jóve
nes  de  nuestra  provincia 
están  comprometidos  y  que 
además  tienen  muy  buenas 
ideas  para  colaborar  con  la 
situación  actual.  Nosotros 
como  Agencia,  no  podemos 
más  que  apoyarlos  y  alentar
los  a  que  sigan  ayudando  en 
sus comunidades”, dijo el titu
lar  de  la  cartera  Joven, 
Matías Anconetani.
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MONTE BUEY ETRURIA TRABAJA EN LA PRIMERA ETAPA DE 
LA RECOLECCIÓN SELECTIVA DE RESIDUOS

◘ El intendente, Maximiliano Andrés, recibió a Sofía Mattalía, 
Malisa Eandi y a Karina Vignetta para dar  inicio al proyecto 
de separación de residuos en la localidad.
Como  primer  punto  se  dará  inicio  a  un  estudio  de  la 
composición de  la basura, para analizar qué cantidad se puede 
recuperar.
De allí en más se emprenderán los pasos necesarios para poner 
en  funcionamiento  el  sistema,  sumamente  necesario  en  los 
tiempos que se viven.
Además, varias poblaciones de la región ya cuentan con mucha 
experiencia en el tema y algunos se han convertido en modelos 
a seguir en el ámbito provincial.

Plan Municipal de Pavimentación: 
"Avanzar y Concretar"
La  Municipalidad  informa 

que  están  disponibles  las 
planillas  para  solicitar  el  pavi
mento, de acuerdo a la primera 
etapa del Plan Municipal de Pa
vimentación.
Se  pueden  retirar  en  el  edificio 
municipal de 8 a 13 Hs, o descar
garla en www.montebuey.gob.ar.
A través de la Ordenanza 23/20, 
en  junio  último  se  lanzó  el  pro
grama  que  contempla  la  accesi
bilidad  para  la  mayoría  de  los 
vecinos,  para  lo  cual  se  dispone 
de  un  plan  extendido  de  cuotas, 
llegando  las  mismas  hasta  un 
plazo máximo  de  48.  La  primera 
etapa  comprende  todas  aquellas 
calles  que  cuentan  o  no  con 
Cordón  Cuneta  y  con  el  servicio 
de  recolección  de  líquidos  cloa
cales mediante colectora pública, 
y que no se prevé la ejecución de 
ninguna  otra  obra  por  debajo  de 
la carpeta de rodamiento. La eta
pa  dos  contempla  las  siguientes 

calles  sin  pavimentar  dentro  del 
Ejido municipal.
Las obras  se  inscriben en el  ré
gimen de “Contribución por Mejo
ras”,  por  lo  cual  aquellas  calles 
que estén o ingresen en la Etapa 
1 del plan, deberán cumplimentar 
la  solicitud  de  la  obra  en  al  me
nos el 80 % de los vecinos y una 
vez  logrado  este  porcentaje,  se 
habilita para comenzar a efectivi
zar el  pago de  la obra de acuer
do  a  los  valores  vigentes  al 
momento  de  pago,  siendo  requi
sito  indispensable  para  ingresar 

al  programa  de  pavimentación, 
que  se  hayan  cancelado  al  me
nos el 50 % del costo  total de  la 
obra  completa  (No  particular  del 
lote)  . A  partir  de  este momento, 
el Municipio se compromete a su 
ejecución  dentro  de  un  plazo  de 
6 meses.
Los  planes  de  pago  están  pen
sados  de  6  a  48  cuotas,  con  un 
10% de descuento por pago con
tado. Los montos se calculan en 
base  al  Índice  del  Costo  de  la 
Construcción  de  Córdoba  (ICC
Cba).

MONTE MAÍZ: REALIZAN TAREAS DE PUESTA 
EN VALOR DE LA PLAZA CENTRAL

◘ La Municipalidad de Monte Maíz viene llevando a cabo tareas 
de  mejoramiento  y  puesta  en  valor  de  los  monumentos  en  la 
plaza San Martín.
Se  están  recuperando  las  distintas  estatuas  y  pintando  las 
columnas de iluminación.
Esta  semana el  personal  estuvo  trabajando  en  el  embellecimiento 
de  la  estatua  ecuestre  del  General  San  Martín.  Para  esa  tarea, 
Marcelo  Romani  del  área  de  Cultura  a  cargo  del  lavado  previo  y 
pintura, realiza el trabajo mediante el uso de un camión hidroeleva
dor.
El  material  utilizado  es  Incral  44,  anticorrosivo.  También  se  están 
sellando  grietas  y  pintando  los muros  base  del monumento. Hacía 
varios años que no se intervenía en la estatua principal de la plaza.
Fuente: Multimedios Maldoni

◘ La Municipalidad de Monte Buey informa que 
se  extiende  el  plazo  hasta  el  30  de  septiembre 
para  participar  del  concurso  "Mujeres 
Destacadas,  nombres  para  las  calles  de  mi 
pueblo". 
Pueden participar  todas  las personas mayores de 
18  años,  que  residan  en  nuestra  localidad.  Se 
pueden postular nombres de mujeres ya  fallecidas 

de nivel nacional, provincial y/o local. 
Se pueden realizar hasta  tres presentaciones. Un 
formulario  impreso  y  sobre  por  cada  postulación 
realizada. 
A  través de  la Ordenanza 8/20 se  intenta  reparar 
la  desigualdad    en  el  nomenclador  urbano  y 
trabajar por el reconocimiento del género a lo largo 
de la historia. 

MONTE BUEY: Prorrogan el plazo para el Concurso Mujeres Destacadas
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LANZARON LA CAMPAÑA NACIONAL 
"1º MILLÓN DE ÁRBOLES ARGENTINA"

El Capítulo Argentino del Club de Roma, La Ciudad Posible y el 
Movimiento  Agua  y  Juventud,  impulsan  la  organización  de  la 
campaña  denominada  la  "Semana  del  Árbol"  y  los  invitamos  a 
conocer  y  apoyar  la    iniciativa  "1º Millón  de  Árboles Argentina", 
que será lanzada el próximo sábado 29/8 , dando inicio así a las 
acciones  de  plantación  y  donación  de  árboles  nativos  más 
grande de nuestro país. 
1 Millón  de  árboles,  nace  de  Semana  del  árbol,  una  campaña 
que  ya  lleva  8  años  de  trayectoria  y  más  de  500  mil  árboles 
nativos plantados en todo el territorio. Se compone de cientos de 
ONGs, viveros, municipios, empresas, instituciones y, sobre todo, 
miles de personas que queremos construir un mundo mejor, más 
saludable y lleno de vida. 
"Sabemos que ya no podemos demorar más la acción. Sabemos 
que  el  contexto  actual  amerita  un  compromiso  global.  Los 
ecosistemas se deterioran y con ellos toda la vida y la diversidad 
natural  de  nuestro  planeta.  Es  una  cuenta  regresiva  hacia  un 
mundo que ya no podrá sostener la vida de ninguna especie", ex
presaron. 
En  respuesta  a  esta  realidad,  como  una  forma  de  visibilizar  y 
concientizar  a  todos  los  sectores  de  la  sociedad  y  de  proponer 
acciones  concretas,  en  Argentina  empezaron  ayer  el  29  de 
agosto del 2020 con la plantación del primer millón de árboles.

¿CÓMO LO VAMOS A HACER?
Uniendo  voluntades,  desarrollando  capacidades  y 
organizándonos  para  incidir  en  las  políticas  públicas.  Juntos 
demostraremos  que  es  posible  contribuir  a  mejorar  la  calidad 
ambiental  de  nuestras  Ciudades,  regenerar  ecosistemas 
degradados, y mitigar el cambio climático.
Y para que tenga más fuerza, les pedimos que nos etiqueten en 
las siguientes rrss:
Instagram: https://www.instagram.com/semanadelarbol/
Facebook: https://www.facebook.com/SemanadelArbol
Twitter: https://www.twitter.com/SemanadelArbol  
Podrán  encontrar  más  información  acerca  de  la  campaña,  su 
propósito,  herramientas  y  agenda  de  actividades  ingresando  a 
www.semanadelarbol.org.ar 

W. ESCALANTE

Realizan obras de sistematización de 
canales de agua
La  Municipalidad  de W.  Es

calante  está  llevando  ade
lante  una  importante  obra  de 
sistematización  de  canales 
para  que  el  agua  escurra  con 
normalidad  en  épocas  de mu
cha lluvia.
La  localidad  ha  vivido  constan
temente  preocupada  por  la  si
tuación  dada  por  los  excesos 
hídricos. Teniendo  focos  de  pro
blema  en  el  sector  oeste,  en  el 
norte  y  en  el  ingreso  sur  sobre 
Ruta Nº 3.
Distintas  depresiones  del  suelo 
hacen  muy  complicado  hacer 
que  el  líquido  fluya  hacia  un 
punto específico.
Desde hace varios años se vie
ne  trabajando  en  el  tema,  se 
mejoró  en  algunos  aspectos 
pero  nunca  hubo  algo  definitivo 
y la actual gestión tomó la inicia

tiva  de  agilizar  las  labores  en 
estos  lugares  antes  menciona
dos.
Por un lado se limpiaron los ca
nales  existentes,  se  instaló  una 
nueva alcantarilla sobre calle Ar

bolito  y Tucuman  (noroeste).  La 
misma tiene 10 mts. de largo por 
dos  de  ancho,  acompañada  de 
un  canal  con  piso  de  cemento 
de 130 mts de largo desde la ca
lle Urquiza y Tucumán.

◘  El  Intendente  Municipal,  Edwin  Riva 
participó  de  la  reunión  virtual  sobre  la 
importancia de la aplicación de la Ley Micaela.
Organizada  por  la  Mesa  ProvinciaMunicipios,  el 
encuentro  contó  con  la  presencia  de  la  titular  del 
Ministerio de la Mujer, Magister Claudia Martínez y 
del Ing. #NéstorGarcía, papá de Micaela García, la 
joven activista de 21 años violada y asesinada en 
abril de 2017 en Entre Ríos.
El  Papá  de  Micaela  expresó:  "Es  necesaria  la 
formación  en  las  identidades  de  genero  no 
binarias,  para  aquellas  personas  que  sufren 
desigualdad  al  no  acceder  derechos  por 
pertenecer a cierto grupo".
En otra parte de  su  intevención dio  cuenta de  la 
importancia de  formar a quienes diseñan políticas 
públicas:  "Lo que buscamos es  que  las  personas 
del  Estado  resuelvan  con  perspectiva  de  género. 
Cuando los agentes estatales garanticen derechos 
reales,  no  solo  en  los  papeles  para  todas  las 
personas  que  habitan  nuestro  país  (...)  Creo  que 
es  un  camino  largo,  de  deconstrucción,  de  miles 
de años que definía ciertos roles".

Desde  la Municipalidad de Monte Buey, creemos 
que  las  instituciones  no  pueden  quedarse  al 
margen  del  abordaje  de  estas  cuestiones  y  que 
son agentes estratégicos para la problematización 
y  deconstrucción  de  las  jerarquías  sexuales  y  su 
impacto  en  las  violencias  cuya  expresión  más 
atroz son las violaciones y los femicidios.
La  ley  lleva  el  nombre  de Micaela García,  quien 
fue  asesinada  por  Sebastián  Wagner,  quiene 
debía  cumplir  una  condena  por  delitos  contra  la 
integridad sexual  cometidos hacia dos  jóvenes; a 
pesar  de  ello  y  desoyendo  las  recomendaciones, 
el  Juez  Carlos  Rossi,  lo  benefició  con  libertad 
condicional.  De  haber  atendido  el  informe  del 
equipo  técnico  criminológico  de  la  unidad  9  de 
Gualeguaychú, Wagner debería haber salido el 1º 
de diciembre de 2019.
Los  crecientes  niveles  de  violencia  hacia  las 
mujeres  y  hacia  otros  géneros  no  hegemónicos 
son tan sólo "la punta de la Iceberg" de una serie 
de  estereotipos  y  jerarquías  sexuales  binarias, 
que  se  configuran  como  tales,  desde  la  primera 
infancia y se sostienen a lo largo del ciclo vital. 

La  Municipalidad  local  procedió  a  la  poda  y 
plantación en el predio de esquejes (tallo o cogollo 
que se separa de una planta para injertarlo en otra 
o  para  introducirlo  en  la  tierra  y  que  nazca  otra 
nueva).
En  el  lugar  se  implantaron  tiempo  atrás  50  mil 
árboles  de  la  especie  Sauce  Álamo  Híbrido 
Lezama.
Por  sus  características,  esta  Planta  es  muy 
avanzada  en  materia  ambiental,  ya  que  se 
producirá un tratamiento ecológico de los efluentes 
cloacales  y  uno  de  los  pocos  desarrollados  con 

esta metodología en el país.
Por otra parte, el municipio realizó el primer envío de un camión cargado en forma completa de cartón 
para su posterior reciclado.
La cantidad de material que rondó los 17 mil kilos, fue enfardado y enviado a la localidad de Villa María 
donde la empresa Ayna se encargará de procesarlo y reubicarlo en la papelera Tucuman S.A.

LABORDE: Plantaron esquejes en el predio de la Planta de Tratamiento Cloacal

MONTE BUEY: Formar y trabajar con perspectiva de género
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EL TRABAJO EN CONJUNTO  Y LA SOLIDARIDAD 
LOGRARON EXTINGUIR LOS INCENDIOS EN LAS SIERRAS

◘ Las dos últimas semana, fueron crìticas en nuestra provin
cia y en especial  las sierras cordobesas donde los distintos 
focos  de  incendio  hicieron  estragos,  ambientales,  producti
vos y económicos.
Los incendios se habían iniciado el pasado 15 de agosto en cer
canías de Villa Albertina, departamento  Ischilín. De allí se exten
dieron hacia el norte y centro de Punilla, afectando las zonas de 
Copacabana, Charbonier, los alrededores de Capilla del Monte y 
Casa Grande, en dirección oeste de Valle Hermoso
El  fuego  también arrasó  con amplias  superficies en  inmediacio
nes  del  cerro  Pan  de Azúcar,  alcanzando  sectores  de  Cosquín, 
Santa María, San Roque, Villa Allende y La Calera. Hacia el sur 
de la provincia, también hubo focos en la región de Achiras, Los 
Cisnes y de menor envergadura en toda nuestra región.
Ante esta situación, personal de bomberos de  toda  la provincia 
montaron operativos nunca antes vistos. El despliegue de efecti
vos y equipos fue constante desde todos los cuarteles de la Pro
vincia de Córdoba.
A ellos se sumaron cientos de personas que de una u otra ma
nera prestaron colaboración para que todo esto se resuelva de la 
mejor manera..
La agotadora  tarea se extendió por más de 15 días en  los que 
duró el siniestro y si bien hubo muchos daños ambientales y de 
fauna, gracias a Dios no hubo que  lamentar  víctimas  fatales,  ni 
personas lesionadas.
Vaya  nuestro más  amplio  reconocimiento  por  el  trabajo  de  estas 
personas que dieron lo mejor de sí para poder cumplir con tal meta.

BELL VILLE 

Gestionan  la  radicación  de  una 
Sección de Gendarmería Nacional
Se  promulgó  mediante  un 

Decreto,  la  Ordenanza  N° 
2365/2020,  por  la  cual  el  Con
cejo  Deliberante  autorizó  por 
unanimidad  al  intendente, 
Carlos  Briner,  para  que  en 
nombre y representación de la 
Municipalidad  suscriba  con 
las  autoridades  de  Gendar
mería  Nacional  Argentina,  un 
Convenio  y  Contrato  de  Co
modato  para  la  instalación  de 
un  elemento  de  esa  fuerza  en 
Bell Ville.
En  la misma  norma,  se  aprobó 
el  Convenio  y  el  Contrato  de 
Comodato  a  celebrarse  entre  la 
Municipalidad  y  la  Gendarmería 
Nacional Argentina.
De esta manera quedó expedito 
el  camino  para  la  radicación  de 
una  Sección  de  Seguridad  Vial 
de  esa  fuerza  de  seguridad,  la 
cual se instalaría en la casa ubi
cada en Avenida del Gaucho en 
el Parque Tau.
La radicación de los gendarmes 
se podría efectivizar en el último 
trimestre del presente año.
Según  lo  adelantó  el  propio  In
tendente al elevar el proyecto, la 
dependencia  de  Gendarmería 
contaría  con  una  fuerza  inicial 
de 10 u 11 personas.

Entre  los  fundamentos  del  pro
yecto,  se  establece  que  una 
Sección  de  Gendarmería  en  el 
Parque Tau permitirá:
Poseer  una  unidad  que  pueda 
dar  rápida  respuesta  frente  a 
eventos  de  diferentes  naturale
za, seguridad y atención al veci
no,  debido  a  que  en  la 
mencionada  reserva  natural,  ya 
no está presente  la Policía Mon
tada de la Provincia.
Tener presencia permanente en 
el sector creando una unidad de 
contacto  rápido  y  eficiente  en 
cuanto a la conservación, control 
de  la  reserva  y  su  entorno,  con 
personal  idóneo,  capacitado  en 
política ambiental en cuanto a  la 
reserva  natural,  su  geo  referen
cia, el entorno y su medio.
Que  las  instalaciones  por  una 
cuestión de zonificación estarían 

geo referencialmente en un área 
estratégica de la reserva, la cual 
cumple con  las comodidades de 
uso  para  la  ubicación  e  instala
ción  de  Gendarmería  Nacional, 
agregando  también,  que  está  a 
corta distancia del centro neurál
gico de  la ciudad y de salidas a 
Rutas Nº 3 y 9 y autopista por el 
sector Oeste de la ciudad.
Estar a disposición del Juzgado 
Federal  en  la  lucha  contra  el 
narcotráfico.
La creación de condiciones físi
coespaciales que posibiliten sa
tisfacer  al  menor  costo 
económico  y  social,  los  requeri
mientos y necesidades de la co
munidad  en  materia  de 
seguridad,  control,  recreación, 
infraestructura,  equipamiento, 
servicios  esenciales  y  calidad 
del medio ambiente.
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PROVINCIALES  EDUCACIÓN

Lo  explicó  el  ministro  de 
Educación  de  la  Provincia 

de  Córdoba, Walter  Grahovac, 
tras  la  Asamblea  del  Consejo 
Federal de Educación.
Se  aprobaron  lineamientos 
pedagógicos  que  permitirán  or
denar  la  etapa  de  retorno  pro
gresivo  a  las  escuelas  y 
anticipar el modo en que se va a 
dar  continuidad  a  las  trayecto
rias  educativas  de  los  estudian
tes.
“Los  chicos  van  a  tener  que 
aprobar,  por  lo  tanto,  si  alguno 
se relaja o algún padre cree que 
su  hijo  pasó  de  año  y  ya  tiene 
aprobado  el  2020,  se  equivoca. 
Porque  se  están  haciendo  eva
luaciones  de  carácter  formativo, 
en algún momento se van a po
ner  calificaciones  a  los  conoci
mientos  que  se  han  brindado  y 
los chicos van a tener que apro
bar este año, más lo del año que 
viene”,  explicó  el  ministro  de 
Educación  de  la  Provincia, Wal
ter  Grahovac,  consultado  sobre 
la  reunión  del  Consejo  Federal 
de  Educación,  de  la  que  parti
cipó  junto  a  sus  pares  de  las 
demás provincias y de la nación.
Durante  la  98ª  Asamblea  del 
CFE,  se  aprobaron  de  forma 

unánime  los  siguientes  puntos: 
marco  federal  para  la  reorgani
zación  institucional  de  las  activi
dades  de  retorno  a  la  escuela; 
criterios de evaluación, acredita
ción  y  promoción;  orientaciones 
para  la  contextualización  cu
rricular 20202021 y  la organiza
ción  de  la  enseñanza;  y 
Programa  Acompañar:  Puentes 
de Igualdad.
El  Consejo  estableció  que  du
rante la etapa de retorno progre
sivo  a  las  escuelas  y  hasta  que 
se disponga de una vacuna con
tra Covid19,  convivirán  tres  for
mas  de  transitar  la  educación 
obligatoria, de acuerdo con la si
tuación  epidemiológica  de  cada 
región  y  las  normas  de  seguri
dad  sanitaria  necesarias  para 
cuidar  la  salud  de  toada  la  co
munidad  educativa:  presencial, 
no  presencial  y  combinada.  Al 
respecto,  Grahovac  reconoció: 
“Por  la  situación  epidemiológica 
actual, no puedo arriesgar  fecha 
de regreso, no tenemos ninguna 
posibilidad de dar alguna fecha”.
Con  respecto  a  aquellos  alum
nos que se encuentren cursando 
el  6  grado  de  primaria,  se  les 
extenderá  los  plazos  de  acredi
tación  y  promoción  hasta marzo 

2021. En  tanto que para  los es
tudiantes  que  culminan  sus  es
tudios secundarios, la resolución 
del  Consejo  Federal  establece 
que  desde  septiembre  y  hasta 
marzo o abril de 2021, los alum
nos de 6 y 7 año inician un “Tra
yecto  curricular  de  finalización 
del  Nivel  secundario”  con  acre
ditaciones parciales dónde serán 
calificados  sus  aprendizajes, 
además de  la evaluación  forma
tiva,  hasta  completar  los  apren
dizajes  y  capacidades  que  se 
requiere  para  lograr  la  titulación 
del nivel.
En  ese  sentido,  el  funcionario 
indicó:  “Para  los  estudiantes  de 
sexto  grado  y  de  sexto  año,  o 
sétimo  de  la  escuela  técnica,  si 
la  situación  epidemiológica  lo 
permite, volverán a la presencia
lidad a mediados de febrero. No 
podemos desaprovechar un solo 
día, así que no vamos a esperar 
hasta  marzo”  y  agregó  que,  de 
acuerdo a cómo sea la situación, 
se  irá  viendo  qué  se  hace  con 
los otros grados o cursos.
Con  respecto  al  sistema  de 
evaluación, la Asamblea del CFE 
determinó  que  todos  los  apren
dizajes  que  tuvieron  lugar  du
rante  2020  serán  evaluados  y 

En Córdoba los estudiantes tendrán que 
aprobar los contenidos curriculares

acreditados,  y  aquellos  niveles 
de  logro  que  se  acrediten,  re
presentarán  momentos  en  una 
progresión  de  aprendizajes  que 
abarcará el ciclo 2020 y el 2021 
como una única unidad pedagó
gica.
La  evaluación  podrá  ser  expre
sada  en  informes  descriptivos  y 
conceptuales  para  que  cada  ju
risdicción  decida  cuándo  y  con 

qué  finalidad  repone  el  uso  de 
escalas  de  calificaciones.  Sobre 
este  tema, el  funcionario provin
cial  explicó:  “Hacer  unidad 
pedagógica implica que parte de 
los  contenidos  los  vamos  a  dar 
este  año,  parte  lo  vamos  a  se
guir  dando  el  año  que  viene. 
Pero todos  los contenidos van a 
tener que ser aprobados por  los 
alumnos”.

FUERTE OPERATIVO POLICIAL EN UNA FIESTA 
CLANDESTINA DESARROLLADA EN ZONA RURAL

◘ En el  lugar se multaron 38 personas de  las cuales 4 eran 
menores.
Participaron fuerzas policiales de Pascanas, Chazón, Villa María 
y Justiniano Posse.
Tomó intervención la Fiscalía de la Ciudad de Bell Ville.
La  fiesta se  realizó en zona  rural a 10 km al sudeste de Pasca
nas donde había un grupo de jóvenes rompiendo la normativa so
bre la prohibición de normas sociales.
Se estima que había más de 50 personas que ante la llegada de 
la policía se retiraron del lugar. De los 38 identificados 34 son ma
yores de entre 19 y 34 años, y cuatro menores de 16 y 17 años.
En el procedimiento los uniformados secuestraron conservadoras 
y bebidas alcohólicas.
Las  multas  aplicadas  fueron  enmarcadas  en  la  ley  10.702  que 
establece  el  "Nuevo  régimen  sancionatorio  excepcional"  en  el 
marco  de  la  emergencia  sanitaria  por  el  coronavirus.  La  norma 
prevé multas de hasta 100 mil pesos por  incumplir  la prohibición 
de reuniones sociales.
Luego de  realizado el procedimiento de  inmediato  los acusados 
tenían una deuda de 30 mil pesos acreditadas en RENTA.
Todo  este  operativo  estuvo  bajo  la  supervisión  de  la  fiscalía  de 
turno de la ciudad de Bell Ville y no se descarta que en las próxi
mas horas esta cifra de personas multadas pueda aumentar.
En horas de la noche del domingo 30 de agosto los vecinos hicie
ron una extensa caravana conciderando que la medida solo es re
caudatoria  ya  que  saldrán  de  la  localidad  más  de  un  millón  de 
pesos en multas.



INFORMACION 10 EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE SEPTIEMBE



11 INFORMACIONEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE SEPTIEMBRE

Después  de  años  de  tra
bajo y esfuerzo por par

te  de  muchas  personas 
involucradas  en  el  proyecto, 
este  domingo  31  de  agosto 
de 2020 fue  lanzado con éxi
to  el  satélite  argentino 
SAOCOM 1B, el más avanza
do que ha construido el país 
hasta el momento y que per
mitirá monitorear el  territorio 
nacional  desde  el  espacio 
para,  entre otras  cuestiones, 
detectar  posibles  situacio
nes  de  riesgo  naturales 
como  terremotos  o  inunda
ciones.
En  este  proyecto  participaron, 
el  Ingeniero  Álbaro  Garbiglia 
de  Chazón  y  el  ingeniero  en 
Telecomunicaciones  Martín 
Bernardi  de  la  localidad  de 
Ucacha.
El  aparato  despegó  desde 
Cabo  Cañaveral,  en  Florida, 
Estados Unidos, a bordo de un 
cohete  Falcon  9  de  la  com
pañía  SpaceX  que  lo  elevó  a 
su  órbita  terrestre,  donde  en 
las próximas horas desplegará 
su enorme antena  radar de 10 
metros,  distribuida  en  7  pane
les.
Si  bien  gran  parte  de  la  ope
ración se  realizó en norteamé
rica,  desde  la  Argentina 

también  participaron  varias 
personas  que  estuvieron  con
trolando  que  todo  saliera  de 
forma  correcta:  tal  es  el  caso 
de  los  profesionales  de  INVAP 
donde  trabaja  Garbiglia,  em
presa  estatal  dedicada  al  di
seño  y  construcción  de 
sistemas  tecnológicos  comple
jos.
“Así  vivimos  el  histórico  mo
mento  del  lanzamiento  del 
Saocom  1B  en  el  cuarto  lim
pio”,  escribió  en  su  cuenta  ofi
cial  de Twitter  este  organismo, 
que  estuvo  trabajando  en  el 
lanzamiento  con  científicos 
instalados  tanto  en  Cabo 
Cañaveral  como  en  las  ciuda
des  de  Córdoba  y  San  Carlos 
de  Bariloche.  El  posteo  fue 
acompañado de un video don
de  se  puede  ver  a  los  científi
cos  argentinos  festejando  el 
éxito de la operación.
En  total,  son  50  profesionales 
de  INVAP,  de  la  Comisión Na
cional  de Actividades  Espacia
les  (CONAE),  de  la  firma 
Vehículo  Espacial  Nueva  Ge
neración  (VENG),  donde  de
sempeña  su  labor  Bernadi  y 
del Grupo GEMA, de la Univer
sidad  Nacional  de  La  Plata 
(UNLP),  los  que  fueron  parte 
del despegue.

El  Centro  de  Control  de  Mi
sión  de  la  CONAE,  por  ejem
plo, tomó el control del aparato 
argentino  desde  Córdoba 
cuando se separó del cohete y 
comenzó a desarrollar una se
rie de actividades críticas, que 
abarcan cerca de 36 horas.
“Apenas  el  satélite  detecta 
que  se  separó  del  lanzador, 
despliega  automáticamente  el 
panel solar. Entonces lo prime
ro  que  se  hace  dese Córdoba 
es  controlar  si  los  paneles 
están  desplegados.  Todo  el 
equipo estuvo muy contento al 
recibir  se;ales  positivas  de  la 
estación terrestre de Lima, que 
nos  dijo  que  el  satélite  estaba 
funcionando  bien”,  explicó  a 
Infobae  Josefina  Pérès,  Jefa 
de  Proyecto  SAOCOM  que, 
desde  INVAP  en  San  Carlos 
de  Bariloche,  lugar  de  cons
trucción  del  satélite,  supervisa 
todos  los  pasos  de  puesta  en 
órbita y funcionamiento.
Este  lanzamiento  debió  ser 
reprogramado  tres  veces:  la 
primera  fecha  fue  la del 30 de 
marzo,  que  debió  ser  suspen
dido  por  la  pandemia  de  CO
VID19  que  irrumpió  en  el 
mundo  y  paralizó  la  actividad 
espacial, entren muchas otras. 
Después,  se  tomó  como  día 

PROVINCIALES

Con  la  participación  ingenieros  de  la  región 
fue lanzado el Satélite Argentino SAOCOM 1B

tentativo  del  despegue  el  25 
de  julio,  pero  también  debió 
ser  reprogramado  para  aten
der  detalles  necesarios  del 
operativo,  como  pruebas  en 
los distintos dispositivos de se
guridad  en  el  cohete  lanzador, 
sistemas,  controles  técnicos  y 
también atender las cuestiones 
meteorológicas.  En  tanto,  la 
del  29  de  agosto  se  canceló 
por  la  demora  que  generó  el 
despegue  de  otro  cohete  pre
vio desde Cabo Cañaveral.
De  acuerdo  con  los  especia
listas  que  encabezaron  este 
proyecto,  la  misión  está  “pen
sada para ofrecer soluciones a 
problemáticas  locales  que 

hasta hoy no pueden ser satis
fechas  con  información  de 
otros satélites”.
Las  antenas  radar  que  po
seen  los  SAOCOM  (ya  había 
otro  en  órbita),  compuestas 
por siete paneles con una su
perficie  total  de  35  m²  y  un 
peso  de  1,5  toneladas  consti
tuyen  un  instrumento  activo 
que  trabaja  en  la  porción  de 
las microondas en banda L del 
espectro  electromagnético. 
Estas  características  hacen 
que  estos  aparatos  sean  es
pecialmente útiles para preve
nir,  monitorear,  mitigar  y 
evaluar  catástrofes  naturales 
o antrópicas.



La Beccar espera definiciones
La mesa  directiva  de  la  liga 

acompañará  a  los  delega
dos  en  su  intención  de  poder 
jugar un torneo en lo que resta 
de  la  temporada.  La  decisión 
final  sin  embargo depende  del 
COE  Central,  de  los  intenden
tes y de cada club.
Tal  como  estaba  previsto  se 
realizó anoche  la reunión ordina
ria  de  consejo  directivo  de  la 
Liga  Beccar  Varela.  La  misma 
tuvo  lugar  de  manera  virtual  a 
través  de  la  plataforma  Zoom. 
Del contacto participaron delega
dos  de  15  clubes,  mientras  que 
por  la  mesa  directiva  lo  hicieron 
su presidente, Walter Mellano; el 
vicepresidente  1°,  Leonardo 
Márquez; el prosecretario, Adrián 
González;  el  protesorero,  Luis 
Porporato,  y  los  vocales  Lucio 
Basualdo y Martín Rivera.
El  cónclave  tenía  por  finalidad 
abordar  fundamentalmente  la  si
tuación  actual  del  fútbol  en  el 
contexto  de  la  pandemia  y  posi
bilidades  de  organizar  un  torneo 
en  lo que resta de  la  temporada. 
En  ese  sentido  se  dio  lectura  y 
análisis  a  la  correspondencia  re
cibida, entre ellas la carta abierta 
de los futbolistas. Se sabe que el 

Consejo  Federal  del  Fútbol  Ar
gentino  confirmó  para  el  7  de 
septiembre  la  fecha  de  la  vuelta 
a  las  prácticas.  Sin  embargo  no 
hay  mayores  definiciones  en 
cuanto a protocolos y habilitacio
nes por parte de entes sanitarios 
y gubernamentales.
El  dato  relevante  de  la  reunión 
es la postura puesta de manifies
to  tanto  por  la  mesa  directiva, 
como  la  totalidad  de  los  clubes, 
en  cuanto  a  estar  dispuestos  a 
agotar  las  instancias  con  el  fin 
de poder disputar un torneo en lo 
que resta de  la  temporada 2020. 
Sin  bien  cuatro  clubes  manifes
taron  no  obstante  que  ven  muy 
difícil  poder  hacerlo  este  año, 
igualmente  expresaron  su  con
formidad  de  acompañar  lo  que 
decida la mayoría.
Más  allá  del  compromiso  de  la 
mesa directiva de ejecutar lo que 
decidan  los  clubes,  cierto  es 
también  que  la  vuelta  del  fútbol 
escapa a la voluntad de las auto
ridades de la  liga. La Federación 
Cordobesa  de  Fútbol,  en  repre
sentación  de  las  ligas  y  clubes 
que  la  integran,  presentó  a  la 
Agencia  Córdoba  Deportes  un 
protocolo  específico  para  el  re

torno  de  la  actividad,  que  lleva 
más  de  60  días  esperando  por 
su aprobación. Todo está supedi
tado  a  la  autorización  del  COE 
(Centro  de  Operaciones  de 
Emergencia)  Central  de  la  pro
vincia  de  Córdoba,  además  de 
depender  de  la  habilitación  por 
parte del municipio y su respecti
vo  COE,  en  cada  una  de  las 
localidades.
El contacto virtual propició el de
bate de aspectos relacionados al 
contexto  sanitario  actual  y  posi
bles  resoluciones  gubernamen
tales  en  lo  que  atañe  al  fútbol. 
Los  clubes  están  dispuestos  a 
evaluar  y  acatar  los  protocolos 
que  les  sean  exigidos,  pero  se 
necesitan  definiciones  sin  más 
demora.  La  próxima  reunión  en
tre la mesa directiva y delegados 
quedó pactada para el 7 de sep
tiembre,  siempre  y  cuando  exis
tan  para  esa  fecha  novedades 
de  relevancia por parte del COE 
Central,  en  cuanto  a  habilitar  la 
práctica de fútbol, para poder re
solver en concreto  las posibilida
des  de  retomar  las  prácticas  y 
organizar una competencia.

Fuente: Liga Beccar Varela

DEPORTES

LIGA BELLVILLENSE: EL PRESIDENTE DE LA ENTIDAD CONSIDERA MUY DIFICIL REANUDAR EL CERTAMEN

"Está  muy  complicado  porque  solo  podríamos 
volver con la región liberada del virus y también la 
provincia,  porque  árbitros  y  jugadores  vienen  de 
todos  lados  a  los  clubes  de  nuestra  liga.  Hoy  no 
tenemos  un  protocolo  sanitario  oficial  para 
aquellos clubes que quieran volver a  las prácticas 
el  7  de  septiembre  como  dijo AFA",  explicó  Luis 
Quinteros al portal Desdemontebuey.
“Acá  la  idea  sería  tomar  una decisión  pronto,  en 
unos  días  más,  pero  en  nuestra  región  está 

complicado  porque  el  virus  está  circulando  y  de 
retornar  con  protocolos  sanitarios,  la  situación 
económica  de  los  clubes  está  difícil”  expresó   
“Pongamos  que  volveríamos  a  las  prácticas,  no 
sabemos  cuándo  vamos  a  volver  a  realizar 
torneos  y  con  cuántos  clubes.  Solo  podríamos 
volver con la región liberada del virus y también la 
provincia  porque  árbitros  y  jugadores  vienen  de 
todos  lados  a  los  clubes  de  nuestra  liga; 
dependemos de los Coe” dijo Quinteros.

ETRURIA YA CUENTA CON UN NUEVO CIRCUITO 
DE KARTING Y MOTOS

◘ Desde  siempre Etruria  ha  sido  una  localidad  apasionada 
por los karting y las motos y esto ha hecho que un grupo de 
entusiastas juntara apoyo para concretar la realización de un 
nuevo  circuito  de  tierra  para  la  práctica  de  este  deporte 
motor.
El mismo está ubicado en la zona rural al sudeste de la localidad 
y  se  construyó  bajo  las  normas  de  seguridad  para  este  tipo  de 
circuitos que imponen los entes fiscalizadores de la provincia.
La meta que persiguen  los  impulsores de  la  idea es contar con 
un espacio que cumpla con todas las medidas de seguridad para 
la  práctica  de  esta  disciplina;  fomentar  el  deporte  con 
responsabilidad  y  de  manera  inclusiva  y  concretar  eventos 
regionales.
“Además  de  servir  como  un  espacio  para  que  nuestros 
representantes  se  preparen  de  la  mejor  manera  de  cara  a 
eventos  futuros,  les  brinda  una  clara  posibilidad  a  aquellas 
personas  que  deseen  realizarlo  de  manera  recreativa”, 
sostuvieron los impulsores.  
 Y agregaron: “Trabajamos con muchísima pasión, pero también 
con responsabilidad, asesorándonos en relación a los derechos y 
obligaciones  que  competen  a  un  espacio  como  este.   No 
queremos  dejar  de  agradecer  a  todos  las  personas  que  hacen 
posible este proyecto, desde las donaciones hasta las preciadas 
horas trabajo”. 
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Países americanos establecen cooperación para 
que en 2030 sea una región libre de aftosa
Representantes  de  13  paí

ses  del  continente  ameri
cano  buscan  fortalecer  la 
cooperación  para  llegar  a  ser 
en 2030 una región libre de fie
bre  aftosa,  en  el  marco  de  la 
47ª  Reunión  Ordinaria  de  la 
Comisión  Sudamericana  de 
Lucha  contra  la  Fiebre Aftosa 
(Cosalfa),  que  se  lleva  a  cabo 
hoy  y  mañana  de  manera  vir
tual.
“Comparto  la  idea  de  fortalecer 
la  cooperación  de  nuestros  paí
ses,  por  eso  pido  que  profundi
cemos nuestros lazos para llegar 
al  2030  con  una  región  libre  de 
fiebre aftosa; hemos demostrado 
que  el  conocimiento  acumulado 
de  enfrentar  epidemias  animales 
ha  sido  de  altísima  contribución 
para  abordar  la  pandemia  por  la 
Covid”,  afirmó  el  ministro  de 

Agricultura argentino, Luis Baste
rra, en  la apertura de  la  jornada, 
indicó la agencia Télam.
Por  su  parte,  el  presidente  del 
Senasa,  Carlos  Paz,  afirmó  que 
“la pandemia ha  reforzado  la va
lidez  del  concepto  de  una  sola 
salud; tenemos una larga historia 
en  el  tema  de  la  lucha  contra  la 
fiebre  aftosa  con  momentos  de 
crisis, pero debo decir que desde 
el  Senasa  hemos  evolucionado 
hasta alcanzar un esquema sóli
do”.
A su turno, el vicepresidente del 
Senasa,  Carlos  Milicevic  explicó 
que  “ ”el  interés  del  consumidor 
respecto a la seguridad alimenta
ria nos motiva a  redoblar esfuer
zos para seguir  trabajando en  la 
región,  fortalecer  las  estrategias 
y estructuras sanitarias; todo eso 
redundará  en el  beneficio  de  las 

economías regionales y  la segu
ridad alimentaria de nuestras co
munidades”.
Por último,  la directora nacional 
de  Sanidad  Animal,  Ximena 
Melón,  en  representación  de Ar
gentina, país sede de la reunión, 
explicó que “la transición hacia el 
estatus  de  reconocimiento  de  li
bre sin vacunación muestra clara 
y  gráficamente  en  qué  instancia 
nos  encontramos,  y  la  rigurosi
dad, compromiso y criterio  técni
co que ello nos demanda en este 
momento para seguir  trabajando 
como  región  de  manera  coordi
nada”.
Durante  la  reunión,  de  la  que 
participan más de 500 personas, 
se  designó  a  la Argentina  en  la 
presidencia  pro  tempore  en  su 
condición de país sede de la reu
nión, siendo entonces designada 

Melón  presidenta  del  plenario  y 
como  delegado  reemplazante 
del  sector  público,  a  Horacio 
Angélico,  responsable  del  Pro
grama  Nacional  de  Fiebre  Afto
sa.
La  Cosalfa  está  constituida  por 
26  representantes  de  la Argenti

na,  Brasil,  Bolivia,  Chile,  Colom
bia,  Ecuador,  Guyana,  Panamá, 
Paraguay,  Perú,  Surinam,  Vene
zuela  y  Uruguay,  un  represen
tante  por  país  del  sector  público 
(el  director  del  servicio  veterina
rio oficial) y otro del sector priva
do.

LA UE RATIFICA QUE ARGENTINA TIENE UN SISTEMA 
CONFIABLE DE EXPORTACIÓN DE CARNES

◘ La Unión Europea  informó que considera que  la Argenti
na tiene un sistema de control confiable para las exportacio
nes de carne bovina y ovina, el cual es llevado a cabo por el 
Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Se
nasa), se informó desde el organismo sanitario nacional.
La  Consejería Agrícola  informó  que  la  Oficina  de Alimentos  y 
Veterinaria de la Unión Europea (FVO) publicó el informe, el  20 
de  agosto  último,  relacionado  a  la  auditoría  llevada  a  cabo  en 
Argentina por  la UE el 26 de  febrero pasado, donde verificaron 
establecimientos frigoríficos de carne bovina y ovina habilitados 
para exportar, ubicados en las provincias de Buenos Aires, San
ta Fe y Santa Cruz y el sistema argentino de control,  indicando 
que se cumple con los requisitos de las normas.
Con respecto a la producción de carne bovina y ovina con des
tino  a  la  UE,  la  auditoría  realizada  por  los  expertos  europeos 
concluye que el sistema de control oficial establecido está “bien 
diseñado  y  correctamente  implementado”.  El  sistema  estableci
do proporciona una base adecuada para respaldar  la  “fiabilidad 
de  las  atestaciones  contenidas  en  los  certificados  de  exporta
ción”.
Entre las razones de los resultados satisfactorios se encuentran 
las  siguientes:  Garantías  fiables  sobre  la  identificación,  el 
movimiento  y  la  trazabilidad  de  los  animales  que  entran  en  la 
cadena  de  producción  de  la  UE  y  las  buenas  prácticas  de 
higiene observadas.
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Los  incendios  de  Córdoba  arrasaron 
más de 48 mil hectáreas
Los  incendios  que  afectan 

a  la  provincia  mediterrá
nea  ya  afectaron  a  mas  de 
48.000  hectáreas  y  a  los  bie
nes  del  90  por  ciento  de  los 
pequeños  productores  que 
habitan  en  las  zonas  afecta
das  por  el  fuego.  En  tanto,  el 
gobierno  de  Córdoba  declaró 
la  emergencia  por  desastre 
agropecuario  para  toda  la 
zona afectada.
“Los  incendios  en  la  provincia 
de Córdoba ya arrasaron 48.000 
hectáreas  aproximadamente”, 
afirmó  el  director  suplente  del 
Distrito  2,  Mario  Aguirre,  quien 
adelantó  que  frente  a  la  dimen
sión  del  daño  “los  pequeños 
productores  necesitaremos  ur
gente  asistencia  para  poder 
subsistir”.
Mientras  que  el  gobierno  pro
vincial  declaró  “la  emergencia 
por  desastre  agropecuario”, 

Aguirre detalló que “en el depar
tamento de Punilla, Cruz del Eje 
y  Ischilín  el  fuego  arrasó  unas 
34.000 hectáreas afectando casi 
en  un  90  por  ciento  a  los  pe
queños productores”.
“El  fuego  se  está  llevando  el 
esfuerzo  de  muchos  producto
res,  cuando  se  termine  de  con

trolar,  tendremos  que  idear  un 
trabajo  en  conjunto  entre  Go
bierno, entidades agropecuarias, 
INTA, SENASA, Universidades y 
comunidad  en  general  para  re
cuperarnos  de  este  duro  golpe 
que  estamos  recibiendo  y  salir 
adelante  entre  todos”,  apuntó  el 
director federado.

TRISTE REALIDAD

◘  El  ministro  de Agricultura  de  Córdoba,  Sergio  Busso  se 
refirió  a  la  situación  en  la  provincia  por  los  incendios  y 
aseguró que no vio a “ningún ambientalista acompañando a 
los productores”.
“Estuve  en  la  zona  de  los  incendios  y  no  vi  a  ningún 
ambientalista  acompañando  a  los  productores  o  a  la  gente  del 
lugar.  Hay  que  poner  todo  el  esfuerzo  para  remediar  el  daño 
causado  y  dejar  el  dramatismo  y  las  posturas  extremistas  para 
otro momento”,  expresó  Busso  en  declaraciones  al medio  local 
El Doce.
Durante  toda  la  semana pasada  cientos de bomberos,  aviones 
hidrantes  y equipos  trabajaron a destajo para  combatir  el  fuego 
que  se  desatató  en  las  sierras  cordobesas.  Además,  hay  un 
hombre detenido en Bañado de Soto.
Según Busso, al momento hay 40 mil hectáreas afectadas que 
perderían  todo,  y  estimó  que  ese  número  podría  seguir 
aumentando.
“Hay  que  producir  cuidando  el  medio  ambiente,  hacerlo  de 
forma  sustentable  y  cuidando  los  recursos  naturales.  El 
gobernador  nos  dio  precisas  instrucciones  para  poner  todo  lo 
que  haga  falta  y  reparar  el  daño  producido  por  los  incendios”, 
concluyó Busso.

BUSSO SOBRE LOS INCENDIOS: “NO VI A NINGÚN 
AMBIENTALISTA ACOMPAÑANDO A LOS PRODUCTORES”

Las  exportaciones  lácteas  de  argentina  en  el 
período  enero  julio  de  2020  fueron  de  184.273 
toneladas,  representando  30,1%  de  aumento 
respecto del mismo período de 2019, informó hoy 
el Observatorio de la Cadena Láctea Argentina.
Con  datos  del  Instituto  Nacional  de  Estadísticas  y 
Censos,  el Ocla  detalló  que en  lo  que hace al  valor 
de esas exportaciones el aumento fue de 34,2% tras 
concretar operaciones por 567,1 millones de dólares.
Respecto  de  la  distribución  de  las  exportaciones 
según  los principales  rubros en  función al valor  total 

en dólares para el período enerojulio  (7 meses) del 
año 2020:
* 50,9% para leche en polvo.
* 22,6% para los quesos en sus diferentes pastas;
*  17,5%  en  el  resto  de  productos  (dulce  de  leche, 
manteca, aceite butírico, suero, etc.).
*  9,0%  de  productos  confidenciales  (lactosa, 
caseína, yogures, etc.).
La  variación  intermensual  de  las  exportaciones  fue 
+65,5% en volumen y +57,1% en valor (jul/20 vs. jun/
20).

CRECEN LAS EXPORTACIONES DE LECHE



SALUD

“Es  importante  que  los  recuperados 
de Covid donen plasma”
El  ministro  de  Salud, 

Diego  Cardozo,  junto  a 
la  secretaria  de  Prevención 
y  Promoción  de  la  Salud, 
Gabriela  Barbás,  y  el  direc
tor del Hospital Rawson, Mi
guel  Díaz,  dieron  a  conocer 
este  los  datos  epidemioló
gicos  de  la  última  semana 
en la provincia de Córdoba.
En  esta  oportunidad,  los  fun
cionarios  resaltaron  la  impor
tancia  de  que  las  personas 
recuperadas  de  Covid19  do
nen  su  plasma  para  el  trata
miento  de  personas 
contagiadas  en  estado  crítico 
o convalecientes.
“Las  personas  que  se  en
cuentran  con  respiración 
mecánica  asistida  tratadas 
con  plasma,  presentan  una 
baja  en  el  tiempo  de  estadía 
de un 50 %. Este tiempo pasa 
de  14  días  de  internación– 
quienes no  reciben  la  transfu
sión–  a  siete  u  ocho  cuando 
sí lo hacen”, dijo Cardozo.
“La muestra es pequeña para 
sacar  conclusiones  definitivas, 
pero  los  resultados provisorios 
son muy buenos y prometedo
res”,  agregó  el  ministro  al  tra
tamiento con plasma.

Actualmente,  hay  3.370  per
sonas  recuperadas  de  Covid
19 en  la provincia, de  las que 
96  realizaron  donaciones  de 
plasma,  algunas  en  más  de 
una oportunidad. De esta ma
nera,  estas  iniciativas  consti
tuyen  un  recurso  importante 
para el sistema de salud.
Cuidado a adultos mayores
Los  especialistas  enfatizaron 
en  la  importancia  de  cuidar  a 
los adultos mayores, debido a 
que  es  a  quienes  más  afecta 
el  Covid19,  y  donde  se  pre
senta  mayor  letalidad.  En  es
te  sentido,  la  curva  de 
letalidad  –a  partir  de  las  in
vestigaciones  epidemiológi
cas  en  la  provincia  presenta 
un  incremento  a  partir  de  los 
60 años.
Además,  enfatizaron  en  la 
importancia  de  cuidar  a  los 
adultos  mayores,  debido  a 
que  es  a  quienes  más  afecta 
el  Covid19,  y  donde  se  pre
senta  mayor  letalidad.  En  es
te  sentido,  la  curva  de 
letalidad  –a  partir  de  las  in
vestigaciones  epidemiológi
cas  en  la  provincia  presenta 
un  incremento  a  partir  de  los 
60 años.

Al  respecto,  Cardozo  indicó 
que no es un  factor que afec
ta  sólo  a  Córdoba,  sino  que 
se da a nivel global y apeló a 
extremar  las  medidas  de  cui
dado  en  instituciones  cerra
das  como  geriátricos,  centros 
de  rehabilitación,  cárceles, 
neuropsiquiátricos,  entre 
otros, pues se  trata de comu
nidades  vulnerables  a  esta 
afección.
Acciones territoriales
En  las  últimas  semanas  se 
realizaron  acciones  tendien
tes  a  generar  abordajes  terri
toriales  y  descentralizar  el 
accionar de  los distintos Cen
tros  de  Operaciones  de 
Emergencia  –COE, mediante 
el trabajo mancomunado a los 
Centros  de  Participación  Co
munal  (CPC),  en  Capital,  y 
los municipios, en el interior.
De  esta  manera,  se  está  re
diseñando  la  logística  de 
abordaje  a  través  del  armado 
de  COE  locales,  coordinados 
por  los  Centros  regionales  y 
el  central,  con  el  objetivo  de 
testear  en  forma  permanente, 
principalmente  en  aquellas 
localidades  sin  casos  positi
vos.

EMERGENCIA SANITARIA
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El Ministerio de Salud de la 
Provincia,  a  través  de  la 

Secretaría  de  Prevención  y 
Promoción  de  la  Salud,  abrió 
una  convocatoria  dirigida  a 
profesionales de la salud, para 
tareas  relacionadas  a  la  con
tingencia  por  Covid19  en  el 
Área de Epidemiología y en el 
Laboratorio Central provincial.
El  llamado  para  Epidemiología 
está  destinado  a  profesionales 
de  salud  con  orientación  en  in
fectología,  clínica  médica,  epi
demiología  y/o  salud  pública. 
Las  actividades  a  realizar  son 
coordinación  de  grupos  de  ras
treo y  seguimiento epidemiológi

co en la ciudad de Córdoba, con 
posibilidad  de  traslado  eventual 
al interior provincial.
En tanto la convocatoria para el 
Laboratorio  Central  Provincial 
está dirigida a profesionales con 
formación  y/o  experiencia  acre
ditada  en  biología molecular,  de 
las  carreras  de  bioquímica,  téc
nica  de  laboratorio,  biología, mi
crobiología  o  biología molecular. 
Las personas  seleccionadas de
sarrollarán sus tareas en la sede 
del  laboratorio  de  la  capital  pro
vincial.
Cabe  aclarar  que  para  ambas 
propuestas  la  contratación  será 
de  carácter  eventual  por  tiempo 

determinado.
Las  inscripciones  se  realizarán 
a  través  del  correo  electrónico 
prevencion.promocion@gmail.
com.  Las  personas  interesadas 
deberán  enviar  su  currículum  y 
especificar en el asunto del mail 
para  qué  área  se  postula,  Epi
demiología  o  Laboratorio  Cen
tral.
Es importante agregar que todo 
el  personal  contratado  trabajará 
en espacios con todas las medi
das  de  bioseguridad  y,  para  el 
cuidado de su salud, no se con
vocará  a  quienes  presenten 
condiciones  de  riesgo  para  Co
vid19.

MONTE BUEY

Salud convoca a profesionales para el Laboratorio 
Central y el Área de Epidemiología

SITUACIÓN DEL COVID 19 EN LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

◘  El  Ministerio  de  Salud  de  la  provincia  con
firmó  este  domingo  31/08/2020,  292  nuevos  ca
sos  de  Covid19,  de  los  cuales  105 
corresponden a Córdoba capital y 187 al interior.
En  nuestra  zona  se  registraron  casos  en  General 
Ordóñez, Villa María e Isla Verde.
Del total de contagios de la jornada, 164 están vin
culados  a  contactos  estrechos  de  casos  confirma
dos  anteriormente  y  128  se  encuentran  en 
investigación.
De esta manera, la provincia de Córdoba registra a 
la  fecha  un  total  de  292  casos  nuevos  y  un  acu
mulado de 8.117.
Desde el inicio de la pandemia hasta la fecha, en la 

provincia de Córdoba se realizaron testeos con PCR 
(hisopados)  a  189.028  personas.  Esto  resulta  en 
una  tasa  de  50.267 personas  estudiadas  con PCR 
por  millón  de  habitantes.  Hoy  se  efectuaron  3.155 
estudios,  de  los  cuales  2.753  son  PCR  y  402  test 
serológicos.
En  la  jornada se notificaron seis  fallecimientos por 
Covid19  en  la  provincia  de  Córdoba,  correspon
dientes a dos hombres de 56 y 70 años, oriundos de 
Río Cuarto; un hombre de 67 años, de Alta Gracia; 
un hombre de 27 años, de Villa Allende, y dos muje
res  de  66  años,  oriundas  de Córdoba  capital  y  La 
Carlota. Todas las personas se encontraban interna
das y presentaban antecedentes de patologías.
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